

M. Kamel KABTANE
CONSEIL DES MOSQUEES DU RHONE
146 BOULEVARD PINEL
69008 LYON

Paris, le 04 avril 2024

Cher Monsieur,

Je me permets de vous adresser ce courrier suite au soutien conséquent du Conseil des Mosquées du Rhône à nos activités en territoires palestiniens et en particulier à Gaza. Au nom de toutes nos équipes, je vous remercie sincèrement pour votre engagement ainsi que vos précédents soutiens aux populations syrienne et gazaouie, régions qui mobilisent peu d'organisations en termes de collecte de fonds.

Le soutien d'organisations comme la vôtre est donc une aide précieuse pour nos équipes, qui œuvrent sur le terrain dans plus de 70 pays. Il nous permet d'être réactifs lorsque des crises surviennent mais aussi de mener des projets de transformation de plus long terme permettant d'améliorer la prise en charge de nos patients.

Dans le cas de Gaza, à l'heure où je vous écris et comme vous le savez, nos équipes témoignent des conditions dramatiques dans lesquelles tentent de survivre les populations prises au piège de bombardements et de combats qui n'épargnent aucun endroit à Gaza. Les patients que nous prenons en charge sont principalement des femmes et des enfants dont les membres ont été écrasés, ou qui ont subi des brûlures qui nécessitent des soins spécialisés de longue durée. La destruction du système sanitaire et des moyens de subsistance de la population, le rationnement de l'aide dans l'enclave, l'extrême promiscuité dans laquelle vit près de 75% de la population, agglutinée à Rafah dans des refuges précaires, entraînent la propagation des maladies et la malnutrition est en constante augmentation. Rarement dans l'histoire de MSF nous avons eu à faire face à un tel niveau d'intensité de violence et de destruction, avec des morts et des blessés qui se comptent en dizaines de milliers en à peine six mois. Nos équipes sur place continuent à tenter de déployer des secours médicaux dans un environnement extrêmement dangereux, qui interroge chaque jour nos limites.

Vous renouvelant nos plus vifs remerciements, je vous prie de croire, cher Monsieur, en l'assurance de mes sentiments distingués.

Claire Magone
Directrice générale

